



LA LETTRE DU JUMELAGE SAINT-GERMAIN-EN-LAYE/WINCHESTER (MA)

Une députée un représentant

Octobre 2021

Winchester-en-Laye est la lettre de l'association des amis du Jumelage Saint-Germain-en-Laye/Winchester (MA). Son nom fait référence à la relation d'amitié entre nos deux villes depuis plus de 30 ans. Cette nouvelle publication met à la disposition des membres de notre association et des Saint-germanoises des regards croisés visant à partager des connaissances sur nos deux pays.

Bonne lecture !
Le comité de rédaction

Michael Day, Représentant du Massachusetts

Dans son premier discours sur l'état de l'Union, le président John Kennedy dit « Faisons du Service Public une carrière variée dont l'honneur et la responsabilité que je ressens en tant que Représentant du 31^e District du Massachusetts et judiciaire.

on peut être fier ». Ces mots disent ressens en tant que Représentant du président de la Commission

Sixième de sept enfants d'une Boston, j'ai eu la grande chance encouragements et le soutien de dans la poursuite d'études activités. Chacun de mes succès a rendre à ceux qui m'ont soutenu mêmes chances à ceux qui viennent



famille de la banlieue Nord de d'avoir toujours senti les ma famille et de ma communauté supérieures et mes différentes renforcé mon obligation morale de tout en m'assurant d'apporter les après moi.

Ma vie professionnelle a toujours été tournée vers les autres, d'abord comme avocat, aujourd'hui comme Représentant, où je travaille chaque jour à faire avancer notre Société, sauvegarder le bien commun et aider les autres.

Chaque jour est différent et les façons d'intervenir multiples, de l'aide à naviguer dans la bureaucratie au vote de modifications politiques qui impactent la vie des citoyens. En tant que président de la Commission judiciaire, la plus chargée, je suis en charge des questions de droits et libertés civiques et de justice criminelle entre autres. De plus, dans le cadre de la pandémie du Covid, mon bureau et moi-même avons été le premier point de contact pour les citoyens, les sociétés, les premiers secours, les hôpitaux et les écoles. Aussi gratifiante que difficile, cette part de ma mission m'a donné le privilège de m'approcher au plus près de mes concitoyens.

Entre 800 propositions de loi enregistrées, la modernisation de notre arsenal législatif et aider une famille à se loger, oui mon travail est très varié. La fierté que je ressens à représenter mon District et mon Etat, me rappellent chaque jour les mots du président Kennedy.

Natalia Pouzyreff, Députée de la 6^e circonscription des Yvelines

Ingénieure, 25 ans dans l'industrie aéronautique et de défense et 7 ans conseillère au commerce extérieur pour la France. Après 4 ans à la Commission de la Défense elle vient de rejoindre la Commission des Affaires Etrangères. Elle est aussi membre de l'Assemblée parlementaire franco-allemande où ont lieu des échanges avec des élus du Bundestag.



Sa sensibilité à l'international s'intéresse à d'autres cultures ». appris « la difficulté parfois, objectifs, de nouer une cultures différentes ».

« permet de se décentrer et de Son parcours international lui a même si l'on partage les mêmes coopération entre acteurs de

En 2016 elle adhère au parti du président Emmanuel Macron pour une nouvelle façon de faire de la politique, pragmatique, libérale et sociale. Son engagement s'articule autour de trois axes : l'ouverture sur l'Europe, la libéralisation de l'économie en adaptant notre modèle social à la compétition mondiale et la globalisation, et le souci des autres « sans lequel l'engagement a moins de profondeur ».

En charge d'une circonscription de 120 000 habitants, « je m'empare de sujets qui me paraissent importants pour la vie quotidienne de mes concitoyens et des habitants de ma circonscription ». Un sujet important par exemple, celui des rodéos motorisés que je suis depuis 2017 en lien avec les ministères de l'Intérieur et de la Justice. « J'ai récemment présenté les conclusions du rapport de mission évaluant la loi renforçant la lutte contre les rodéos motorisés, adoptée à l'unanimité au Parlement (AN et Sénat) et pour laquelle j'étais rapporteure en 2018. »

Les mardis, mercredis et jeudis sont consacrés avec l'équipe parisienne à la rédaction de notes sur les sujets régaliens de l'AN dont la Défense, aux réunions de Groupe, au travail en Commission, aux Questions au Gouvernement télévisées et aux rendez-vous.

Les lundis, vendredis et le week-end sont consacrés aux nombreux dossiers divers et variés en circonscription.

Et les Etats-Unis ?

Une première fois en 1986, jeune ingénieure, pour rencontrer des industriels en Floride et à Seattle (Boeing). Princeton pour rencontrer un spécialiste des caméras infrarouge. New York, Phoenix, Austin, le pays Mormon, les grands parcs.



Prochains évènements

- ◆ Thanksgiving diner le vendredi 26 novembre au Saint Germain Club House
- ◆ Exposition photos Un Regard sur les Indiens d'Amérique du 3 au 27 novembre à la Médiathèque Marc Ferro.